

PRESSE-INFORMATION

vom 26.07.2023

Sperrfrist: Keine

Noch ein Jahr bis zu den Olympischen Spielen 2024 in Paris

Die Olympischen Spiele 2024 in Paris stehen vor der Tür: Genau heute in einem Jahr, am 26. Juli, fällt der Startschuss mit einer großen Eröffnungsfeier an der Seine. An der Hermann-Neuberger-Sportschule in Saarbrücken weht schon jetzt ein Hauch von Olympia.

An den Olympischen Spielen teilzunehmen, ist für jeden Sportler ein besonderer Höhepunkt. Die Hoffnungen und Träume der Sportler sind hoch, und sie sind bereit, alles zu geben, um ihre Bestleistungen abzurufen. Weltweit beginnt jetzt für die Athleten und Athletinnen die heiße Phase der Trainingsvorbereitung. Hierbei spielt auch die mentale Vorbereitung in einem ausgeglichenen Trainingsumfeld eine große Rolle. Für viele Athleten aus Übersee ist es in der Vorbereitungsphase bereits wichtig, in der Klimazone der olympischen Gastgeberstadt zu trainieren. In dieser Phase haben viele Athleten und Athletinnen die Hermann-Neuberger-Sportschule mit dem Olympiastützpunkt Rheinland-Pfalz/Saarland für sich entdeckt.

„Wir haben in den zurückliegenden Monaten unseren Standort weltweit bei Sportfunktionären und Trainern für Precamps zur Vorbereitung auf die Olympischen und Paralympischen Spiele beworben. Unsere Pluspunkte, die vielfältigen Trainingsmöglichkeiten, die Nähe zur Sportmedizin und Physiotherapie, die kurzen Wege an unserer Sportschule und im Saarland, die unschlagbare Nähe zu Paris und die identische Klimazone haben bereits viele Athleten und Athletinnen überzeugt. Wir konnten bereits einige Delegationen bei uns willkommen heißen, die sonst außerhalb Europas trainieren“, so Johannes Kopkow.

Fast schon ein Dauergast ist der indische Weltklasse-Speerwerfer Neeraj Chopra. Ein Leichtathlet aus Katar trainiert mittlerweile ständig hier. Boxer aus der Mongolei und das Tischtennisteam aus Slowenien haben bereits zugesagt. Länder wie Indien, Australien, Neuseeland, Saudi-Arabien, Südkorea und die USA haben ihr Interesse bekundet. Den Standort Saarbrücken fest eingeplant haben auch der Deutsche Badminton-Verband und die Deutsche Triathlon-Union.

Johannes Kopkow: „Für uns ist besonders aufregend, die Repräsentanten der sportlichen Weltelite schon jetzt auf unserem Campus zu treffen. Der Geist der Olympischen Spiele ist für uns noch greifbarer als sonst. Die Spiele finden direkt vor unserer Haustür statt und kommen wohl nie wieder so nah an unseren Sportstandort heran.“

Der Countdown läuft auch für den nächsten Pure Steel+ SaarSportTag in 2024. Denn dieser findet genau in einem Jahr, am 26. Juli, an der Hermann-Neuberger-Sportschule statt – am Eröffnungstag der Olympischen Spiele.

Johannes Kopkow: „Unser Pure Steel+ SaarSportTag 2024 steht natürlich ganz im Zeichen der Olympischen Spiele. Es wird eine Mini-Olympiade für Kinder zum Mitmachen geben. Die Eröffnungsfeier in Paris übertragen wir Open-Air auf einer großen Leinwand.“

Die Olympischen Spiele üben eine einzigartige Faszination aus, die Sportbegeisterte auf der ganzen Welt mitreißt. Das "Olympiafieber" beschreibt genau diese aufkommende Begeisterung und Vorfreude auf das bevorstehende sportliche Spektakel. Die Spiele versprechen eine unvergessliche Zeit voller Leidenschaft, Teamgeist und sportlicher Exzellenz. Es ist ein Ereignis, das die Welt vereint und die Grenzen überwindet und dessen Geist jetzt schon an der Hermann-Neuberger-Sportschule in Saarbrücken spürbar ist.

Info: www.pre.camp und <https://olympics.com/de/olympic-games/paris-2024>

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Jürgen Lässig und Marion Schmidt – presse@lsvs.de

Über den LSVS

Der Landessportverband für das Saarland ist eine rechtsfähige Körperschaft des öffentlichen Rechts mit Sitz in Saarbrücken. Er ist die Vereinigung der Sportvereine und -verbände im Saarland, Mitglied des Deutschen Olympischen Sportbundes und mit rund 355.000 Mitgliedern die größte Personenvereinigung des Saarlandes. Der LSVS dient der Förderung des Sports im Saarland und unterstützt insbesondere die Fachverbände und Verwaltungsarbeit der ihm angehörenden Fachverbände finanziell und organisatorisch; er fördert die Verwirklichung ihrer sportlichen Interessen. Er schafft mit seinen Mitgliedern die Voraussetzung zur Förderung des Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssports ebenso wie des Leistungs- und Spitzensports.

Weitere Informationen über den LSVS auf: www.lsvs.de

Folgen Sie uns auch auf

Facebook: <https://de-de.facebook.com/LandessportverbandSaarland/>

Twitter: https://twitter.com/LSVS_Saarland

Instagram: https://www.instagram.com/lsvs_saarland/

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/landessportverband-für-das-saarland/>